

Fecha: 01-06-2025  
Medio: La Estrella de Iquique  
Supl.: La Estrella de Iquique  
Tipo: Noticia general  
Título: Etcheverry: "La indignación no es solo fraude, sino por la falta de solidaridad"

Pág. : 8  
Cm2: 148,4  
VPE: \$ 247.730

Tiraje: 9.500  
Lectoría: 28.500  
Favorabilidad:  No Definida



## Etcheverry: "La indignación no es solo por el fraude, sino por la falta de solidaridad"

Diversas han sido los anuncios de despídos o renuncias que han surgido, tras conocerse por parte de la Contraloría que, entre 2023 y 2024, más de 25 mil funcionarios públicos salieron del país mientras estaban con licencias médicas.

En este escenario, la ministra vocera (s) de Gobierno, Aisén Etcheverry, habló con T13 Finde, donde señaló que "cuando un funcionario se enferma puede tener una licencia, un derecho social importante, pero cuando abusa

de esa licencia, es recargarse la pega al resto de sus compañeros. La indignación no es solo por el fraude que significa, sino también por la falta de solidaridad al abordar el empleo".

Sobre cómo operará el criterio respecto a denun-

cias por presunto mal uso de licencias, dijo que si o sí se realizará un sumario para todos, aunque para los funcionarios de confianza, de nombramiento, autoridades, la renuncia se está pidiendo inmediatamente.

